

## Sale a subasta la construcción de la Sala de Ensayos de la Banda de Música

Caba anuncia cambios en las bases del Certamen Nacional de Pintura

### I. J. D. P.

La construcción de una Sala de Ensayos para la Banda de Música, dotada de las dependencias y medios técnicos necesarios, es una de las propuestas más ambiciosas de la concejalía de Cultura para esta legislatura. El responsable del área, Antonio Caba, dio a conocer el acuerdo de la Junta Municipal de Gobierno por el que se licitan las obras de construcción de este nuevo edificio.

La Sala de Ensayos y dependencias anexas para la banda Julián Sánchez-Maroto se construirá en una parcela situada en terrenos de la llamada Isla Verde, concretamente en el Paseo de Córdoba. El Ayuntamiento ya ha sacado a subasta las obras de construcción con un importe máximo de licitación de casi 300.000 euros. Según el concejal de Cultura, las necesidades técnicas del recinto, principalmente acústicas, ha elevado el presupuesto y ha retrasado ligeramente el proyecto.

Esta sala no será la única infraestructura cultural que el Ayuntamiento de Manzanares quiere poner en marcha esta legislatura. Más a

largo plazo pretende abrir una pinacoteca para albergar y mostrar el patrimonio pictórico municipal resultante de los más de treinta años de Certamen Nacional de Pintura así como de otras exposiciones y adquisiciones, capítulo éste que, según Antonio Caba, debe potenciarse en próximos años.

Respecto al Certamen Nacional de Pintura, cuya exposición de la 32ª edición se clausuró recientemente, el concejal de Cultura anunció que habrá cambios en las bases de las futuras convocatorias con el objetivo de delimitarlas y lograr una exposición "estrictamente" de pintura, habida cuenta de las muchas variantes artísticas que últimamente concurren.

Antonio Caba dio a conocer la organización para la próxima primavera de una Semana de Historia de Manzanares. En ella ya están trabajando la concejalía de Cultura y el Instituto Sotomayor a través del profesor y jefe del departamento de actividades extracurriculares, Ignacio Jiménez Calero.

Caba resaltó la buena aceptación que tiene el Museo dedicado al diseñador Manuel Piña, abierto en primavera.

## La Ciudad del Transporte es ambientalmente viable

El DOCM publica la declaración de impacto ambiental

### I. J. D. PORTALES

Con fecha 24 de octubre de 2007, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha publicó la resolución de la Dirección General de Evaluación Ambiental con la declaración de impacto ambiental de la Ciudad del Transporte de Manzanares. Según ésta, el proyecto ha sido considerado "ambientalmente viable" y queda condicionado a que la Confederación Hidrográfica del Guadiana acredite la disponibilidad de agua suficiente para abastecer la actuación. Así las cosas, se espera que las primeras empresas puedan iniciar su actividad en 2010.

La declaración de impacto ambiental recoge que el proyecto de urbanización de la Ciudad del Transporte de Manzanares se ejecutará en distintas fases a lo largo de un periodo de 10 años que comen-

zará el próximo 2008. También considera que este proyecto estará al 20% de su ejecución en 2010, año para el que estima que podrán iniciar su actividad las primeras empresas, que se irán incrementando conforme el proyecto avance, con un desarrollo anual del 10%.

El ámbito de la Ciudad del Transporte se localiza al norte del núcleo urbano de Manzanares, en el área de confluencia de la Autovía del Sur A-4 y de la Autovía Levante-Portugal A-43, con una superficie de actuación de más de 1.600.000 metros cuadrados que afecta a ocho parcelas del Polígono 109 y a catorce parcelas del Polígono 141 del término municipal, que serán reclasificadas a suelo urbanizable industrial.

Para suelo industrial logístico se destinarán 607.000 metros cuadrados, para industrial taller

159.000; 43.600 para aparcamiento; 80.000 de suelo comercial; 22.000 para estación de servicio; 16.500 para infraestructuras; 81.000 para equipamientos; 274.000 de zonas verdes; y 324.000 para la red viaria.

La Consejería de Medio Ambiente considera ambientalmente viable la actuación proyectada. La DIA (declaración de impacto ambiental), expone que la demanda de agua potable es elevada y supera los 4.000 metros cúbicos por hectárea y año establecidos en el Plan Hidrológico para polígonos industriales, por lo que condiciona la viabilidad del proyecto a la obtención de la documentación administrativa en la que la Confederación Hidrográfica del Guadiana garantice que existen suficientes recursos hídricos para abastecer este proyecto.

### ● Vinícola de Castilla califica la vendimia como "impecable"

La campaña de vendimia 2007 en Vinícola de Castilla se salda con más de quince millones de kilos de uva recogidos en sus instalaciones del Polígono Industrial de Manzanares. Además de cantidad, la campaña ha quedado marcada por una calidad "impecable" que según la empresa manzanareña "permitirá elaborar unos vinos excepcionales".



**Seis jóvenes músicos de Manzanares actuaron como solistas en el Gran Teatro.** La Orquesta Sinfónica La Mancha llegó a Manzanares con la gira de conciertos Populi, Tierra de Músicos en la que incluye la actuación de jóvenes músicos de la región como solistas. El concierto que ofreció en el Gran Teatro lo protagonizaron los manzanareños Nuria Calero, Ana Belén Vera, César Herrera, Francisco Camacho, Eduardo Gallego, y Martín Cantarero Velázquez. Al margen de la intervención de los solistas, el grupo de cámara de la Orquesta Sinfónica La Mancha también interpretó obras de Bach y Pachelbel, en la primera parte, y de Brahms y Boccherini, en la segunda. En el programa también se incluyó el estreno absoluto de *La memoria transida*, una composición moderna del joven albaceteño Alfonso Ortega, quien mostró gran satisfacción por haber tenido la oportunidad de ser testigo del estreno de su obra y por el trabajo de los músicos en la ejecución.

### “Nieva debe plantearse seguir como concejal de personal”, según el PP

Continúa el cruce de declaraciones entre populares y socialistas del Ayuntamiento de Manzanares a propósito de la política de personal. Dolores Serna, concejala del PP, dijo apoyarse en documentación para demostrar las incoherencias del gobierno municipal y el incumplimiento que, en su opinión, hace de la ley en materia de personal. Sin descartar acciones legales, la edil cuestionó la continuidad de Julián Nieva como concejal de personal. Acompañada por la portavoz, María Luisa del Río, Serna dijo que poca gente ha quedado convencida con las declaraciones realizadas por Nieva para salir al paso de las acusaciones del PP respecto a la legalidad de las contrataciones, entre ellas la de un familiar directo.

### “Todas las contrataciones pasan por la Comisión Local de Empleo y son legales”, según Nieva

El concejal de personal, Julián Nieva, considera ofensivo e indigno el intento que realiza el PP local de deteriorar su imagen. El también portavoz socialista insiste en que todas las contrataciones que realiza el Ayuntamiento son legales y pasan por la Comisión Local de Empleo, donde oposición y sindicatos están representados. Si los populares entienden que las contrataciones son ilegales, Nieva les animó a emprender acciones judiciales y lamentó que tengan que ser comentarios de este tipo los que protagonicen la vida política.